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チーム　リエゾン

Q.トクトク歩数チャレンジに参加したきっかけは？

Q.普段はどんな業務を行っていますか？

Q.最後に、意気込みをどうぞ！

タウンニュース藤沢版の編集長からこのイベントを
教えていただき参加しました。

湘南大庭市民センターでコミュニティスペースを運営

仲間と共に！一歩ずつ目標に向かって進む！


